

LAUSANNE

SAMEDI-DIMANCHE 25-26 JUIN 2005

27

24 HEURES

LES GENS Hildegard Medina Emam, du marketing à l'humanitaire.

Une voix au service de l'enfance meurtrie

C'est depuis son appartement, coincé entre les poutres du passage Saint-François, que Hildegard Medina Emam a réalisé un rêve qu'elle chérissait depuis longtemps: fonder une association pour venir en aide aux mères et aux bébés en détresse dans le monde. En juin 2003, après avoir pris une retraite anticipée, elle se lance et crée Vox Infantis, une association à but non lucratif qui vient en aide à d'autres organisations œuvrant pour cette même cause. Demain, l'association organise un concert d'été au Flon, donné par l'ensemble vocal Auditea. Une petite première.

«A 20 ans, je rêvais d'être mère au foyer!»

Après trente-cinq ans passés à Publicitas, cette femme de carrière s'est ainsi découvert une âme d'humanitaire. «Et dire qu'à l'âge de 20 ans, je rêvais d'être mère au foyer!», s'exclame-t-elle en riant. Son histoire de vie en a toutefois décidé autrement. Après un divorce, elle se retrouve mère et cheffe de famille. Une fois ses enfants indépendants, elle



«Ce qui m'a beaucoup inspirée, c'était l'action de ma belle-sœur qui est sage-femme et qui a fondé une ONG pour bébés abandonnés, en Tunisie»

HILDEGARD MEDINA EMAM

se lance dans une carrière, tout en gardant en tête d'un jour s'investir pour les enfants. «Ce qui m'a beaucoup inspirée, c'était l'action de ma belle-sœur qui est sage-femme et qui, avec une autre reli-

gieuse catholique, a fondé en 1989 une ONG pour bébés abandonnés, à Nabeul, en Tunisie.» Aujourd'hui, cette organisation, La Voix de l'Enfant, reste la principale bénéficiaire de Vox Infantis. Son but

principal est d'accueillir les bébés abandonnés pour ensuite les faire adopter. Environ 45 poupons sont hébergés par année. Récemment, une structure pour les mamans a également été constituée.

Vingt-sept membres actifs

Pour récolter des fonds, Vox Infantis qui compte 27 membres actifs, organise plusieurs rendez-vous, dont un stand pour la Fête des mères qui se tient annuellement à Saint-François. «Nous y vendons des confitures, de l'artisanat fait par les mamans en Tunisie et d'autres objets confectionnés par nos membres.» En 2003, l'année de sa création, Vox Infantis a récolté 8000 francs et l'année passée 32 000 francs. Hildegard Medina Emam compte bien étendre son activité dans d'autres pays. Mais l'objectif à court terme reste le concert de demain.

LAETITIA KIRIANOFF

» Concert d'été Vox Infantis, ensemble vocal Auditea, dimanche 26 juin, 16 h 30, Pôle Sud, J.-J. Mercier 3. www.voxinfantis.org